

# COMUNICADO

A la comunidad de la Escuela Nacional de Música:

Ante los lamentables hechos que han estado sucediendo en nuestro país, como lo acaecido en Iguala el pasado 26 de septiembre, manifestamos nuestra indignación y nuestra solidaridad con todos los compatriotas que han visto dañados y agraviados sus derechos y sus vidas. Nos unimos al duelo que sufren y conminamos a superar este momento complejo en el país, en apego a los derechos humanos.

Es fundamental preservar los principios de nuestra Universidad, en los que todos los miembros de la comunidad podemos y debemos expresarnos de manera responsable, libre y pacífica. Recordemos que son herramientas inherentes al cambio social: la educación, la investigación y la difusión del conocimiento, conformantes de la misión sustantiva de nuestra Casa de Estudios, lo que certeramente coadyuvará a que estos acontecimientos nunca vuelvan a suceder.

Frente a esta compleja situación, los miembros del honorable Consejo Técnico de la Escuela Nacional de Música hacemos un exhorto a la libre expresión en el marco de los principios democráticos, evitando la violencia como forma de dirimir conflictos, la que a más de no resolverlos, los agrava. Esta crisis la podremos superar con el trabajo responsable y comprometido de todos. Reconocemos que la riqueza de la Universidad reside en la diversidad del pensamiento de sus integrantes, que se fortalece con tolerancia, prudencia y apego a la legalidad, preservando un ambiente de seguridad y respeto.

**“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”**

**EL H. CONSEJO TÉCNICO DE LA ESCUELA NACIONAL DE MÚSICA**

**Coyoacán, 27 de noviembre de 2014**